

令和2年第2回 宇城市在宅医療・介護連携推進研修会・
宇城市介護保険サービス従事者連絡協議会 介護支援専門員部会
合同研修会 アンケート (2020/2/21)

参加者：61人 アンケート回収46/61 回収率：75%

【所属】該当する項目に○を記載して下さい

医療関係者	歯科	薬局	介護保険事業所	行政	包括	その他
9	0	1	30	2	3	1

【職種】該当する項目に○を記載して下さい

医師	看護師	薬剤師	リハビリ職種	ケアマネ	MSW	介護士	事務	その他
0	4	1	2	29	2	3	1	4 PSW PHN

1. 当研修会への参加のきっかけを教えてください（複数選択可）

興味があったから	16	顔の見える関係（連携）作り	24
事業所判断	7	職務上必要	31
無料だったから	1	その他	0

2. 本日の研修いかがでしたか？

大変良かった	20	良かった	22
あまり良くなかった	1	良くなかった	0
どちらでもない	3		

3. 本日の研修で「精神科領域の支援」についての理解が深まりましたか？

大変深まった	12	深まった	27
あまり深まらない	5	全く深まらない	0
どちらでもない	1	その他	1（関り方非常に悩む）

4. 今後、当研修会で実施してほしい内容や提案はありますか？（自由記載）

- ・おもしろい研修をお願いします
- ・社会資源の開発グループワークなど
- ・主任ケアマネとして地域へどう関わっていくかを考えていきたい
- ・自立支援に向けた取り組み、ケアプラン作成（長期、短期目標のたてかた）
プラン参考例等
- ・精神疾患、認知症の自立支援の考え方、方向性

- ・もっと訪問看護の支援内容を知りたいと思います
- ・成年後見制度、権利擁護
- ・訪問看護の仕組み。事例をもっと知りたい
- ・同じような検討会を行ってほしい

5. 本日の御意見・感想をご記入下さい（自由記載）

- ・おもしろかったです
- ・それぞれの立場で意見交換でき良かった
- ・資料がないもの（聞き取りのみ）は理解（把握）が難しい
- ・精神の訪看は精神科受診がなければできないのはハードルが高い。利用できればいいと思う利用者さんもいますので・・・
- ・医療、特に精神、病院系の話を知ることができたので良かったです。自分が持つケースでも相談しながら進めさせて頂けたらと思いました。
- ・良い連携の為に工夫している事等のグループワークで多職種の色々な意見が聞かれてとても勉強になりました
- ・今日のケースも難しかったですが家族様も本人様も平和に過ごせるように祈っております
- ・精神科の訪問看護が今まで関りがなかったので利用者様との関り方、捉え方、聞く事ができて良かったです
- ・少しは訪問看護の支援について知る事が出来ました
- ・他事業所の独特のサービス、特徴が聞けたので良かった
- ・精神疾患を有するケースの対応など勉強しなければいけないと思いました
- ・精神科訪問看護を導入するケースが少なかった事もあるのですが、本日の研修で管理者の方から直接「生の声」を聞く事で対象者との対応の仕方や、援助のノウハウがわかったように思います
- ・他事業所の連携についてのお話や、精神科訪問看護の支援の実際を伺う事ができて参考になった
- ・グループワークで顔を合わせ話をする事で関係（顔見知り）ができて良かった
- ・多くの多職種の方との意見交換ができ良かったと思います
- ・認知症や社会的入院が必要な方の入院相談が増えているが社会的入院の判断の前に地域や行政等でもう少し検討した後に相談してほしい
- ・会場が少し寒かったです
- ・精神科訪問看護の方からの話がきけて（知る事ができて）良かったです